

# RILIS NASIONAL

## Bupati Berikan Piagam Penghargaan Kepada ASN, Kaban BKPSMD Ingatkan ada Punishment dan Reward

Randy Pratama - [BATANGHARI.RILISNASIONAL.COM](http://BATANGHARI.RILISNASIONAL.COM)

Oct 10, 2022 - 18:04



Batang Hari, Jambi - Pemerintah Kabupaten Batang Hari memberikan piagam penghargaan kepada salah satu ASN atas kinerjanya, Senin (10/10/2022).

Penghargaan diberikan langsung oleh Bupati Batang Hari Muhammad Fadhil Arief yang didampingi oleh Sekda, Kaban BKPSMD, Plt Kepala Inspektorat dan

Asisten III.

Piagam penghargaan diberikan untuk Chintia Agustina dengan jabatan Auditor Ahli Pertama di Inspektorat Daerah Batang Hari atas kinerja dan prestasi yang diraih sebagai Admin MCP Terbaik dalam program pemberantasan Korupsi Terintegrasi 2021.

Chintia Agustina menerima piagam penghargaan itu disaat apel gabungan OPD lingkup Pemkab Batang Hari di halaman Kantor Bupati.

Kepala Badan Kepegawaian Pengembangan Sumber Daya Manusia Daerah (BKPSDMD) Kabupaten Batang Hari Mula P Rambe mengatakan, di dalam Perbub tentang Tambahan Penghasilan Pegawai atau TPP, satu diantara faktor untuk menambah TPP itu adalah prestasi kerja.

“Prestasi kerja itu apa, sesuatu yang dihargai oleh Bupati yang mengharumkan intansi maupun Kabupaten Batang Hari, allhamdulillah Chintia Agustina mendapat penghargaan dari KPK sebagai admin terbaik maka Bupati juga memberikan penghargaan sebagai Admin Terbaik Pemkab Batanghari,” katanya.

Di dalam TPP, dia nanti akan mendapat tambahan karena ada prestasi kerja yang diraih. Mendapat penghargaan dari Bupati maka itu menjadi faktor penambah TPPnya.

“Saya Imbau kepada ASN bahwa punishment dan reward itu supaya dijalankan dengan baik, bagi yang berprestasi akan diberikan penghargaan, selain piagam tentu akan mendapat penambahan penghasilan. Punishmentnya adalah yang tidak masuk kerja dan tidak berkinerja dengan baik itu akan mendapat hukuman,” ucapnya.

Sementara itu, Chintia Agustina mengucapkan syukur atas apresiasi dari Pemkab Batanghari dalam hal ini Bupati. Ia sangat bangga karena bisa mengharumkan nama kabupaten diranah provinsi dan bisa membanggakan instansinya yaitu Inspektorat.

“Semoga saya bisa mempertahankan sebagai admin terbaik dan juga mempertahankan MCP KPK 2022 ini agar bisa nomor 1 lagi di Jambi. Bagi ASN untuk dapat termotivasi dalam mengejar prestasi untuk Batanghari sehingga bisa menikmati apa yang disebut dengan prestasi kinerja dalam TPP,” pungkasnya.

(Red)